

MITTEILUNGEN DER FREUNDE DES GRAF-MÜNSTER-GYMNASIUMS

150 Jahre Graf-Münster-Gymnasium Bayreuth



1833 – 1983

Verein der Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums
vormals OR – zu Bayreuth e.V.

Liebe Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums,

wie angekündigt, ist am 3. Februar 1992 eine neue Vorstandschaft gewählt worden. Sie hat sich am 8. April konstituiert und stellt sich Ihnen hiermit vor:

- | | |
|-------------------|---|
| 1. Vorsitzender : | Rudolf Schläger, Bayreuth, Parkstr. 3 |
| 2. Vorsitzender : | Helmut Beisbart, Bayreuth, Schützenplatz 12 |
| Kassenwart : | Sigrid Papp, Bayreuth, Weserstr. 3 |
| Schriftführer : | Elfriede Bauriedel |
| Rechnungsprüfer : | Gerhard Gollner |
| | Herr Erich Ramstein |

Der neue Vorstand hat sich die Aufgabe gestellt, die Bande zwischen Verein und Schule enger zu knüpfen. Dazu wurde ein Mitarbeiter des Direktorates, Herr Beisbart, in den Vorstand gewählt. Dafür ist Frau Dr. Thomas, die Vorsitzende des Elternbeirates, aus dem Vorstand ausgeschieden. Elternbeirat und Verein der Freunde des GMG sind dadurch organisatorisch getrennt, was aber ihrer Zusammenarbeit zum Wohle der Schüler und der Schule gewiß nicht im Wege steht. Zur Koordinierung wird Frau Dr. Thomas zu den Vorstandssitzungen des Vereins zugezogen.

Der Verbindung von Schule und Verein sollen auch zwei Veranstaltungen dienen, die direkt aus der schulischen Arbeit hervorgehen und auf die wir Sie heute schon hinweisen:

Der Schulgarten des Graf-Münster-Gymnasiums wird mit Umsicht, Liebe und großem Engagement von Schülern unter der Leitung der Biologielehrer gestaltet und gepflegt. Der Verein hat die Arbeit im Schulgarten immer wieder finanziell unterstützt, und der Einsatz der Lehrer und Schüler hat sich auch durch ehrenvolle Preise, die sie gewonnen haben, ausgezahlt. Herr Schnorrer, der verantwortliche Leiter des Schulgartens, hat sich bereit erklärt, uns den Schulgarten zu zeigen und uns die Experimente, die darin durchgeführt werden, zu erklären. Wir treffen uns dazu am

Donnerstag, dem 4. Juni 1992, 18.00 Uhr im Schulhof am Saurier.

Nach der Führung wollen wir uns im Schulgarten noch gemütlich zusammensetzen, um Eindrücke, Erfahrungen, Erlebnisse usw. auszutauschen und uns näher kennenzulernen.

In der Arbeitsgemeinschaft "Regionalgeschichte von Oberfranken" hat sich Herr Beisbart jahrelang mit Schülern in die Geschichte unserer Heimat vertieft. Einige Ergebnisse dieser Arbeit möchte er bei einem Rundgang unter dem Thema

"Absolutistische Repräsentation in Bayreuth"

vorstellen. Wir treffen uns dazu am **19. September 1992, 10.00 Uhr, im Ehrenhof des Alten Schlosses zu Füßen von König Maximilian II.**

Zu beiden Veranstaltungen laden wir Sie herzlich ein.

Wir würden uns über eine große Beteiligung sehr freuen. Bitte bedenken Sie, daß wir an Ihrer Beteiligung erkennen, ob wir mit unseren Plänen auf dem richtigen Weg sind.

Den besten Einblick in die Schule bietet der alljährliche Jahresbericht. Er enthält Schülerlisten und statistische Angaben, darüber hinaus aber viele Berichte über besondere Leistungen unserer Schüler und über Veranstaltungen und Ereignisse, die das Profil unserer Schule ausmachen und das Gemeinschaftsleben bereichern. Mehr noch als früher wird heuer einzelnen Schülern Gelegenheit gegeben, zu Wort zu kommen und ein besonderes Ereignis oder einen besonderen Aspekt des Schullebens darzustellen. Der Jahresbericht ist somit eine umfassende Dokumentation über das sportliche, soziale und geistige Leben unserer Schule.

Leider ist der Verein nicht wohlhabend genug, daß er allen Mitgliedern den Jahresbericht kostenlos zur Verfügung stellen könnte. Auch wissen wir nicht, wer den Jahresbericht haben möchte. Daher haben wir uns bei der Mitgliederversammlung auf folgendes Verfahren geeinigt:

Als Beilage finden Sie ein Überweisungsformular. Wenn Sie uns bis zum 1. Juni 1992 DM 10,- (Selbstkosten + Porto) überweisen, senden wir Ihnen den Jahresbericht zum Schuljahresende zu. Natürlich würden wir uns über eine zusätzliche Spende, über die Sie unaufgefordert eine Spendenbescheinigung erhalten, sehr freuen.

Mit Ihren Mitgliedsbeiträgen und Spenden wurden in den letzten Monaten folgende Maßnahmen unterstützt:

- Besuch einer Gruppe von Sportlern des Partnergymnasiums in Karlsbad. Der Verein übernahm die Kosten für die Bewirtung der Gäste.
- Damit neue Ordnung in die Unter- und Mittelstufenbibliothek kommt, mußten neue Regale angeschafft werden.
- Schüler unserer Schule malen Bilder, damit in die kahlen Gänge des Altersheimes an der Lisztstraße mehr Licht kommt. Dadurch soll eine Brücke zwischen jung und alt geschlagen werden. Der Verein beteiligt sich an der Finanzierung der Rahmen.
- Die Big Band "swingt" sich von Erfolg zu Erfolg. Sie braucht aber Leihinstrumente, weil sie jedes Jahr neue Schüler gewinnen muß, die die durch das Abitur ausscheidenden Instrumentalisten ersetzen sollen. Der Verein spendierte ein weiteres Saxophon.

Wir hoffen, daß auch Sie der Meinung sind, daß die Gelder sinnvoll zur Förderung unserer Jugend angelegt sind. Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe und Unterstützung und bitten Sie, dem Verein weiter treu zu bleiben und - soweit Sie sich noch nicht dem Abbuchungsverfahren angeschlossen haben - um regelmäßige Überweisungen der Mitgliedsbeiträge (wie bisher DM 20 pro Jahr). Bitte überlegen Sie auch, wie Sie neue Freunde für unsere Schule gewinnen können.

Die Vorstandschaft

Unterschriften von R. Schläger und H. Beisbart

Anschrift :	Verein der Freunde des GMG Postfach 110103* 8580 Bayreuth 11
Bankverbindung :	Hypo-Bank Bayreuth
Kontonummer:	1260 102 601 (BLZ 780 204 29)